



# Rutan Balikpapan Ikuti Pra Rekonsiliasi Laporan Keuangan Dan BMN Tahun Anggaran 2023

**GALIH WICAKSONO - BALIKPAPAN.GARDAMEDIA.ID**

Jan 14, 2024 - 19:38



Samarinda, Minggu 14 Januari 2024 - Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia (Kemenkumham) Kalimantan Timur (Kaltim) menggelar kegiatan Pra Rekonsiliasi Penyusunan Laporan Keuangan dan Pemutakhiran Data Barang Milik Negara (BMN) Tahun Anggaran 2023. Acara yang berlangsung di Hotel Aston Samarinda.

Rutan Balikpapan turut serta dalam acara tersebut, diwakili oleh dua orang pegawai ( Sudaryono dan Dani Sukartono Nababan ) yang berperan dalam pengelolaan keuangan dan BMN . Mereka ikut serta aktif dalam pelaksanaan rekon dan memberikan kontribusi positif dalam meramaikan diskusi. Kegiatan ini juga dihadiri sejumlah pejabat tinggi pratama, antara lain Kepala Divisi Administrasi, Kepala Divisi Pelayanan Hukum dan Hak Asasi Manusia, serta para Kepala Unit Pelaksana Teknis (UPT) di Kota Samarinda. Operator GLP dan BMN dari berbagai satuan Unit Satuan kerja beserta dengan para pendamping dari Biro Keuangan, Direktorat Jenderal Pemasaryakatan, dan Direktorat Jenderal Imigrasi.

Dalam sambutannya, Kepala Kantor Wilayah Kemenkumham Kaltim, yang diwakili oleh Kepala Divisi Administrasi Idris, menjelaskan bahwa saat ini tengah berlangsung proses rekonsiliasi eksternal data transaksi keuangan dengan Kantor Pelayanan Perbendaharaan Negara (KPPN) hingga tanggal 31 Desember 2023. Data tersebut menjadi dasar pelaporan keuangan pemerintah pusat untuk semester II/tahun 2023. Rekonsiliasi data transaksi keuangan dianggap sebagai langkah penting dalam pelaporan keuangan. Idris berharap, melalui kegiatan ini, dapat terjadi penyamaan interpretasi, berbagi pengetahuan, serta penyelesaian masalah yang mungkin timbul dalam pelaporan keuangan.

Acara ini tidak hanya menjadi forum untuk menyelesaikan perbedaan dalam data transaksi keuangan, tetapi juga sebagai wadah untuk memperkuat kerja sama antarinstansi dan meningkatkan pemahaman bersama terkait pelaporan keuangan di lingkungan Kemenkumham Kaltim. Semoga kegiatan ini memberikan kontribusi positif dalam meningkatkan kualitas laporan keuangan serta memajukan tata kelola keuangan dan BMN di Kemenkumham Kaltim